



Neuer Elektrorollstuhl für barrierefreie Ausflüge auf Brambrüesch

30.08.24, belmedia Redaktion

Die Stiftung Cerebral und die Chur Bergbahnen richten gemeinsam eine neue Mietstation für einen geländegängigen Elektrorollstuhl ein. So wird der beliebte Churer Hausberg auch für Menschen mit einem körperlichen Handicap zugänglich. Der neue Rollstuhl steht ab sofort an der Bergstation zur Miete bereit und kann nach einer kurzen Instruktion für unkomplizierte Ausflüge genutzt werden.

Über Stock und Stein unterwegs sein und die Welt fernab von Strassen und befestigten Wegen entdecken – um auch Menschen, die auf einen Rollstuhl angewiesen sind, diesen Wunsch zu erfüllen, hat die Stiftung Cerebral ein schweizweites Netz an Mietstationen für geländegängige Elektrorollstühle aufgebaut. Inzwischen sind die Rollstühle an 15 verschiedenen Mietstationen in der ganzen Schweiz, im Wallis, im Tessin und im Fürstentum Liechtenstein verfügbar.

Nun erhält auch Chur eine eigene Mietstation, und dies auf dem Churer Hausberg Brambrüesch. Möglich macht dies eine Zusammenarbeit der Stiftung Cerebral mit den Chur Bergbahnen. Patrick Arnet, Geschäftsführer, erklärt: „Mit diesem Angebot möchten wir die atemberaubende Bergwelt und Natur auf Brambrüesch auch für Menschen mit einer Gehbehinderung erschliessen. Sie sollen die Möglichkeit erhalten, den Berg unabhängig von ihrer eigenen Mobilität hautnah zu erleben.“

Der geländegängige Elektrorollstuhl bewältigt selbst steile und holperige Wanderwege problemlos, und durch seinen leistungsfähigen Elektromotor ist er auch für Menschen geeignet, die ihre Arme nicht zum Anstossen benutzen können. Er kann nach Voranmeldung bei den Chur Bergbahnen gemietet werden und ist dank seinen leistungsfähigen Akkus auch für längere Ausfahrten von drei bis vier Stunden geeignet. Damit er auch von Familien mit Kindern ab vier Jahren genutzt werden kann, verfügt er über ein Isofix-System, dank dem auch Kindersitze bequem und sicher befestigt werden können.

Besonders für eine Wanderung mit dem neuen Elektrorollstuhl geeignet ist beispielsweise der Edelweiss-Rundweg, der von der Bergstation der Gondelbahn über das Brambus Center, den Palusweg und den Seznisweg bis hin zur Edelweissshütte führt. Von dort aus geht es via Alpweg wieder zurück zur Bergstation – die imposanten Berggipfel über der Lenzerheide immer im Blick.

Thomas Erne, Geschäftsleiter der Stiftung Cerebral, freut sich sehr, mit dem Brambrüesch eine weitere schöne Schweizer Region für Menschen im Rollstuhl erlebbar machen zu können.

„Seit wir im Jahr 2017 die erste Mietstation für die geländegängigen Elektrorollstühle auf dem Stockhorn eröffnen durften, hat das Projekt stetig an Fahrt aufgenommen und ist heute für die betroffenen Einzelpersonen und Familien kaum mehr wegzudenken. Endlich können sie unkomplizierte Wanderausflüge unternehmen und Regionen entdecken, die ihnen sonst aufgrund ihres Handicaps kaum zugänglich wären.“

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie diese Medieninfo mit Ihren Leserinnen und Lesern teilen würden. Gerne stellen wir Ihnen auch weitere Infos sowie zusätzliches Bildmaterial zur Verfügung.

Quelle: ARGUS DATA INSIGHTS Schweiz Bildquelle: ARGUS DATA INSIGHTS Schweiz

